



03/05/18

RESUMEN TERCERA REUNIÓN DE LA COMISIÓN TÉCNICA DE SEGUIMIENTO DEL ACUERDO DE EQUIPARACIÓN SALARIAL

Hoy, día 03 tuvo lugar la tercera reunión de la Comisión de Técnica de Seguimiento del acuerdo de Equiparación, en la Dirección General de la Guardia Civil.

En esta ocasión, se nos ha confirmado, que por exigencias de Hacienda, un 10% del total asignado a Guardia Civil deberá ir a Productividad.

Las Asociaciones Representativas en Unidad de Acción, hemos estado trabajando para que este año el reparto sea lo más lineal posible. Para ello, necesitamos disponer de datos que hemos pedido a la Dirección General que se nos faciliten y a los que es de esperar que tengamos acceso en los próximos días, como pueden ser el carácter retroactivo de los CES o las intenciones de reparto de la parte que se destine a productividad.

En aquellos puntos en los que las Asociaciones coincidimos, nos encontramos con algunos escollos de tipo técnico que también trataremos de que sean solventados en el menor plazo posible.

Se nos ha convocado a una nueva reunión el próximo jueves 10 de mayo en la que esperamos poder alcanzar acuerdos definitivos para presentar en la Secretaría de Estado.

#UnidosXlaEquiparacion

